

# Jura Tripper II

## Rückkehr nach Noah

Von abgemeldet

### Kapitel 20: Epilog

#### EPILOG

Prinzessin Asuka stand am Fenster und starrte in den Regen hinaus. Seit Tagen nun goß es wie aus Kübeln, nicht immer gleich stark, aber immer beständig. Seit dem Tag des großen Sturmes.

"Nun, General, was habt Ihr zu berichten?"

Sie fand selber, daß ihre Stimme ziemlich unsicher klang, aber das war ihr egal. Ebenso, wie es ihr egal war, was ihre Höflinge davon hielten.

"Prinzessin, ich bedauere zutiefst, Euch mitteilen zu müssen, daß ein großer Teil des Maratagebriges zerstört worden ist. Und ebenso konnte von den dort ansässigen ... Personen keine Spur entdeckt werden!"

In seiner Stimme klang eine tiefe Traurigkeit.

"Gibt es irgendeine Möglichkeit, daß diese sich in einer der Höhlen verstecken konnten, und dort überlebt haben?"

Sie haßte es, wenn sie nicht Klartext reden konnte, sondern immer alles durch Andeutungen und Umschreibungen sagen mußte. Aber sie und Mosar hatten in den letzten Monaten eine erstaunliche Geschicklichkeit darin entwickelt, so daß sie trotz allem verstanden, was der andere zu sagen wünschte.

"Gewiß, aber selbst wenn dies der Fall sein sollte, so dürften sie inzwischen längst in eine andere Welt übergewechselt haben!"

Jetzt klang Hoffnung in seiner Stimme.

Draußen auf dem Hof stieß Zan einen markerschütternden Schrei aus.

Und eine einzelne Träne fiel zu Boden.

-----

#### Anmerkung der Autorin:

Ich könnte mir vorstellen, daß es wieder mal einige gibt, die mit meinem Ende nicht so ganz zufrieden sind... ich kann dazu nur sagen, daß ihr das meiner Phantasie erklären solltet, und nicht mir. Ich führe nur ihre Befehle aus und kann sie überhaupt nicht beeinflussen. Ich weiß selber, daß es fies ist, aber ich habe jetzt auch nicht die Nerven, das ganze noch mal umzuschreiben, außerdem würde das sowieso auf das Gleiche hinauslaufen... Also laßt jetzt mal eurer Phantasie freien Lauf... und wer weiß,

vielleicht schreib' ich hierzu ja auch noch mal eine Fortsetzung... So viel dazu...

Dann weiß ich auch sehr gut, daß ich mich bei manchen Sachen von bekannten Dingen/Geschichten habe inspirieren lassen, ich habe es, meines Erachtens nach, überall dazu geschrieben.

Die Tatsache, daß einige Personen mehr und öfter vorkommen und aktiver sind als andere, liegt daran, daß es ziemlich kompliziert ist, mit so vielen Charakteren gleichzeitig zu schreiben, und es ist mir auch nicht jede Charakter so sympathisch wie ein anderer.

Ebenso, wie es passiert ist, daß sich die Charaktere von der Vorlage des Animes unterscheiden, das kommt auch daher, weil ich sie nun als meine Charas betrachte und sie insofern so beschreibe, wie ich es gerne möchte. Das kann und will ich nicht ändern, denn so wird eine Geschichte persönlicher.

So, mehr habe ich erst mal nicht zu sagen...

Salutchen!

Kei